

STEINFELS WEINAUKTIONEN

Weinauktion Nr. 393 in Zürich am Samstag, 31. August 2019

Programm:

09h30	Degustation			
10h00	Start Auktion			
	Bordeaux rot	Lot Nr.	1 – 972	
	Bordeaux weiss / Dessertweine	Lot Nr.	973 – 1099	
	Burgund	Lot Nr.	1100 – 1363	
ca. 14h00 – 14h30	Pause mit kleinem Imbiss			
	Burgund weiss/Burgund mixed	Lot Nr.	1364 – 1447	
	Champagner, Rhône und div. Frankreich	Lot Nr.	1448 – 1644	
	Italien	Lot Nr.	1645 – 1811	
	Spanien / Portugal	Lot Nr.	1812 – 1897	
	Schweiz / Deutschland / Österreich	Lot Nr.	1898 – 2001	
	Ungarn/Diverse Länder und Neue Welt	Lot Nr.	2002 – 2098	
ca. 17h00	Spirituosen	Lot Nr.	2099 – 2157	

Hinweis zur Gebotsabgabe Notice for absentee bids

Ihre Vorausgebote zur Auktion nehmen wir gerne entgegen. Sie können uns diese bis Donnerstag vor der Auktion per Post, Fax oder e-Mail einreichen. Eine sehr bequeme Art der Gebotsabgabe bietet Ihnen auch die Nutzung unserer Homepage. Dort können Sie nach erfolgter Registrierung Ihre Gebote direkt online erfassen und elektronisch an uns absenden.

We will be delighted to take your absentee bids for the auction. Please send those by post, fax or email by the Thursday before the auction. You can also use our home page to enter your bids conveniently and easily. Just register, and you can enter your bids online.

Die nächsten Auktionen sind wie folgt geplant:

Samstag, 23. November 2019
Samstag, 29. Februar 2020
Samstag, 06. Juni 2020
Samstag, 05. September 2020

Für Schätzungen, Anfragen und Einlieferungen stehen wir Ihnen jederzeit gerne zur Verfügung. Kontaktieren Sie uns! Wir bieten Ihnen eine seriöse und diskrete Abwicklung.

We are at your disposal for any questions, valuations or consignments. Just get in touch!
We offer a confidential and professional service.

VORWORT

Liebe Weinfreundin,
Lieber Weinfreund,

Ihr besonderes Augenmerk möchten wir in unserer ersten Auktion nach der Sommerpause auf einen exzellenten Keller mit diversen famosen Tropfen lenken. Unter diesen sind 6 Flaschen 1905 Château Lafite Rothschild in vortrefflichem Zustand, grosse Bordeaux des Jahrhundertjahrgangs 1961, sowie eine Flasche 1945 Mouton Rothschild. Die Kollektion beinhaltet überdies sehr gut erhaltene Flaschen Madeira: eine Grande Reserve 1805, eine Solera 1826 und einen Verdelho Reserva 1905, einen Jahrgangs Port von 1895 sowie eine Flasche des berühmten 1727er Apostelweins aus Rudesheim.

Abgesehen von dieser aussergewöhnlichen Sammlung versteigern wir viele hochdotierte Originalholzkisten aus dem Bordelais: 2005er Ch. Ausone, 2009er Ch. Latour, 2000er Ch. Margaux, 2000er La Mission Haut Brion um nur einige zu nennen. Eine Ch. Mouton Rothschild-1987-Serie von der 3/8 Flasche bis zur Impérial – allesamt handsigniert von Hans Erni. Bei den Süssweinen finden Sie ganze drei Dutzend Lots von Ch. D'Yquem!

Das Burgund präsentiert sich mannigfach auf hohem Niveau. Domaine de la Romanée-Conti nimmt wieder den Ehrenplatz ein mit einem 76er und einem 1991 La Tâche und anderen Raritäten gefolgt von 2005 Liger Belair Vosne Romanée aux Reignots, 1978er Bonnes Mares von Louis Jadot und Clair Daü, sowie diversen Grand Crus aus dem Hause Armand Rousseau.

Qualität und Quantität wird auch in der Rhône-Sektion grossgeschrieben. Bonneau, Chapoutier, Chave, Clos des Papes, Guigal, Janasse, Sabon, Saint Cosme und andere erfreuen Sammler und Geniesser mit ihren besten Lagen.

Eine absolute Seltenheit ist der 1987 Arbois Pupillin Vin Jaune von Pierre Overnoy.

Als Einstimmung auf den Herbst schlagen wir vor, einen Blick in unseren Piemont-Teil zu werfen. Conterno, Gaja, Giacosa, Mascarello, Sandrone und Voerzio sind nur einige der vielversprechenden Namen aus dieser Region

Falls Sie am 31. August verhindert sind, freuen wir uns über Ihre **Gebote bis spätestens 29. August Mitternacht. Durch die frühe Abgabe Ihrer Gebote helfen Sie uns, Fehler zu vermeiden. Ihre Gebote können Sie direkt im Online Katalog eingeben.**

Benötigen Sie Präzisierungen oder mehr Informationen zu einem Wein, zögern Sie bitte nicht, uns zu kontaktieren. Gerne beantworten wir Ihre Fragen.

Unsere nächste Auktion findet am 23. November 2019 statt. Denken Sie darüber nach, sich vom einen oder anderen Wein zu trennen? Wenn ja, dann kontaktieren Sie uns für eine Schätzung und erfolgreichen Verkauf Ihrer Schätze.

Mit herzlichen Grüssen



Marc M. K. Fischer

FOREWORD

Dear Wine Lover,

In our first auction after the summer break we would like to draw your special attention to an outstanding cellar with various famous wines. Among these are 6 bottles of 1905 Château Lafite Rothschild in excellent condition, great Bordeaux from the 1961 vintage, and a bottle of 1945 Mouton Rothschild. The collection also includes very well-preserved bottles of Madeira: a Grande Reserve 1805, a Solera 1826 and a Verdelho Reserva 1905, a vintage Port of 1895 and a bottle of the famous 1727 Apostle wine from Rüdesheim.

Apart from this collection, we are auctioning off many exceptional original wooden boxes from the Bordelais: 2005 Ch. Ausone, 2009 Ch. Latour, 2000 Ch. Margaux, 2000 La Mission Haut Brion to name but a few. A Ch. Mouton Rothschild 1987 series from the 3/8 bottle to the Imperial - all signed by Hans Erni. Among the sweet wines you will find three dozen lots of Ch. D'Yquem!

Burgundy shows off its best too. Domaine de la Romanée-Conti takes the place of honour with a 76er and a 1991 La Tâche and other rarities, followed by 2005 Liger Belair Vosne Romanée aux Reignots, 1978er Bonnes Mares by Louis Jadot and Clair Daü, as well as various Grand Crus from Armand Rousseau.

Both quality and variety are also on display in the Rhône section. Bonneau, Chapoufier, Chave, Clos des Papes, Guigal, Janasse, Sabon, Saint Cosme and others delight collectors and connoisseurs with their best locations.

An absolute rarity is the 1987 Arbois Pupillin Vin Jaune by Pierre Overnoy.

For an early glimpse of an Autumn atmosphere, why not take a look at our Piedmont section. Conterno, Gaja, Giacosa, Mascarello, Sandrone and Voerzio are just some of the evocative names from this region.

If you are unable to join us in person on the 31st August, we will be happy to take your **absentee bids by midnight the 29th August. Putting in your bids early helps avoid any mistakes. You can bid directly in our Online Catalogue, where you can also see photos of each lot.**

Should you need more details, a picture or more information about a specific wine, please do not hesitate to contact us. We will be pleased to answer any questions.

Our next auction will be held on the 23rd November 2019. If you were thinking of parting with one or other of your wines, please do feel free to contact us for a successful sale.

With my best regards



Marc M. K. Fischer